



KANT-GESELLSCHAFT
MINDEN

MINDEN, IM OKTOBER 2016

EINLADUNG

Für unseren nächsten Vortragsabend konnten wir

Herrn Hans Jürgen Hahn

gewinnen. Er spricht über das Thema:

Die Kathedrale von Chartres – eine Annäherung



Fotomontage mit Motiven vom Westportal

Dialektik Zwillinge Verkündigung Heimsuchung Geburt Christi Hirten mit Schafen Musik Grammatik
Aristoteles Fische Josef Maria und Panflöte Pythagoras Donatus

Kelten – Ägypter– Antike – Christen

Wie verträgt sich dieses Miteinander innerhalb einer Kathedrale?

Erbaut auf heiligem Grund der Kelten, Gotik auf romanischem Fundament, christlich in der Tradition Ägyptens und der Antike gehört die Kathedrale von Chartres mit einer bis dahin nicht gekannten Bündelung an Wissen, Erkenntnis und Weisheit zu den kulturell produktivsten Orten des europäischen Abendlandes. Die bildhafte Darstellung biblischer und historischer Ereignisse ist eingebunden in ein Gesamtkunstwerk höchst ausgeklügelter Architektur.

Chartes ruft uns zu, dass sich in gewissen großen Stunden der menschliche Geist wiederbelebt, zu heiterer, ruhiger Ordnung zurückkehrt und dann das für alle Ewigkeit Schöne erschafft. (Auguste Rodin)

Wir würden uns sehr freuen, Sie am

Mittwoch, dem 2. November 2016, um 19.30 Uhr
in der **Bibliothek und Mediothek** des Herder-Gymnasiums,
Brünningstraße 2, 32427 Minden
begrüßen zu dürfen.

Ihre
KANT-GESELLSCHAFT MINDEN